

三鴨小だより

12月号 NO. 15

発行日 令和2年12月8日(火)
発行者 三鴨小学校長 秋元 寛次

学校教育目標

やさしい子
かしこい子
たくましい子



今年も残すところ、あと4週間となり2学期のまとめをする時期となりました。コロナ禍の中でも、みかもニコリンピック、修学旅行、宿泊学習、校外学習などの行事を感染対策を講じながら実施することができ、子供たちの心と体の成長につながったことと思います。

さて、全国的に新型コロナウイルス感染症罹患者が増加傾向にあります。小まめな手洗い、マスク着用、また外出の際には、なお一層の感染対策をお願いいたします。

【1・2年校外学習】

11月12日(木)に1・2年生は、「とちのきファミリーランド」に市バスを使って校外学習に行ってきました。

当日は天気にも恵まれ、2年生をリーダーとしてグループで楽しく活動することができました。



【人形劇】

11月13日(金)に1・2年生を対象に、ふじおかおはなし会「コロポックル」の皆様による「エパミナンダス」「どうぞのいす」などの人形劇を鑑賞しました。児童にとって、とても楽しい時間を過ごすことができました。「コロポックル」の皆様、お忙しいところ、ありがとうございました。



【見せ合う授業(道徳)】

11月27日(金)に5年1組(矢部教諭)において、「手品師」の教材を使い、自分の良心に従って行動した手品師の気持ちを考えることを通して、誠実に生きることの大切さを学習しました。児童は、「自分で決めたことだから」、「大劇場に行ったら約束を破ったことになり、後悔する」などの意見を発表していました。



【人権集会】

11月30日(月)～12月4日(金)は、校内人権週間でした。人権標語を作成したり、人権集会を行ったりして、人権について考え、自分を大切にすると同時に相手(友達)も大切にすることの重要性を学びました。なお、人権集会は、栽培・福祉委員会の児童が中心になって、司会・進行を行いました。

